

Aus Südhannover

Escherode. Durch die Regen-Meßstation der Wetterwarte Göttingen wurden im Monat Juni 48 Millimeter durchschnittliche Niederschlagshöhe gemessen. Die Stationen Münden und Spiekershausen lagen mit einer Messung von 82 bzw. 57 Millimeter erheblich höher. (er-)

Dahlheim. Der vom Gemeinderat genehmigte Haushaltsplan für das laufende Geschäftsjahr weist eine Etatsumme von 9200 DM auf. Der Ausgleich dieses Betrages, der sich durch die erhöhte Kreisumlage und die beabsichtigte Beschaffung einer Motorspritze ergab, war nur möglich durch die Erhöhung der Grundsteuern für die Gruppen A und B um 30 Prozent auf 180 Prozent. (er-)

Landwehrhagen. In der ersten Sitzung des neugewählten Aufsichtsrates der Spar- und Darlehnskasse wurde der Landwirt Karl Schütze zum Vorsitzenden des Aufsichtsrates gewählt. (er-)

Nienhagen. Der seit 68 Jahren bestehende Männergesangverein, der kürzlich neugegründet wurde, wählte zu seinem ersten Vorsitzenden Landwirt Karl Schäfer. Sein Stellvertreter wurde Bürgermeister Heinrich Haldorn. Unter Stabführung von Lehrer Gordziel ist der Chor unter Mitwirkung aller Sänger bemüht, seinen früheren guten Ruf zurückzuerobern. (er-)